



Este sábado realizan operativo traumatológico en Hospital de Aysén

Puerto Aysén.- La Fundación Lista de Espera es una organización que nació en plena pandemia con el objetivo de facilitar a personas de escasos recursos el acceso a servicios de salud, especialmente enfocados en la reducción de las listas de espera del sistema de salud público en Chile.

Este año, y con el fin de extender su cobertura a beneficiarios de la Región de Aysén, la Fundación ha firmado un convenio de colaboración con el Servicio de Salud lo que ha permitido poner a disposición los pabellones del Hospital de Puerto Aysén. De esta forma, gracias al apoyo financiero de SalmonChile y las empresas Cooke Aquaculture, Camanchaca,

Marine Farm, Multi X, Blumar y Sky Airline, se realiza este sábado 22 de febrero el primer operativo traumatológico en Puerto Aysén. Este operativo quirúrgico estará enfocado en la subespecialidad de cirugía de mano y beneficiará a personas que requieren cirugías de túnel carpiano, dupuytren y dedo en gatillo. Estas patologías afectan la funcionalidad y calidad de vida de quienes las padecen, llegando incluso a causar discapacidades parciales si no se tratan a tiempo.

La Fundación, a través de su equipo de especialistas, se compromete a ejecutar este operativo de manera gratuita y desinteresada, resolviendo la lista de espera de beneficiarios

Fonasa en la región. Este esfuerzo conjunto no solo tiene el objetivo de mejorar la salud de los beneficiarios, sino también de generar un impacto positivo en el ámbito social, económico y laboral, mejorando la calidad de vida de los pacientes y sus familias, y contribuyendo a su reintegración en su actividad productiva y en su entorno comunitario.

Consciente de la gran necesidad y el beneficio de aunar esfuerzos, la Fundación Lista de Espera se enorgullece de realizar este operativo, que representa un paso más en su misión de hacer accesible la salud para aquellos que más lo necesitan.